



Ercros celebra el día internacional de la mujer y la niña en la ciencia



La fábrica de Aranjuez de Ercros, perteneciente a la división de farmacia, ha celebrado el día internacional de la mujer y la niña en la ciencia con un pequeño acto para reivindicar el trabajo de la mujer en los empleos relacionados con la ciencia, la tecnología, la ingeniería o las matemáticas.

Las trabajadoras de Ercros, todas con un perfil científico/técnico, se han hecho una foto mostrando la imagen de una niña que también quiere dedicarse a las ciencias, para evidenciar la necesidad de estimular la vocación de las niñas por los estudios de ciencias.

Que las mujeres puedan acceder a puestos del ámbito científico, en condiciones de igualdad, es una condición fundamental para conseguir los objetivos de desarrollo sostenible (ODS) de Naciones Unidas, en particular el ODS 5 que persigue lograr la igualdad entre los géneros y empoderar a todas las mujeres y las niñas. Sin embargo, en muchos lugares del mundo, y también en nuestro país, las mujeres siguen encontrando obstáculos para desenvolverse en el campo de la ciencia.

Aranjuez, 11 de febrero de 2022